
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Mittwoch, der 18.01.17

JESUS verstößt nicht
von Br. Thomas Gebhardt

Johannes 6:37 
Alles, was mir der Vater gibt, wird zu mir kommen; und wer zu mir kommt, den werde ich nicht
hinausstoÃŸen.

Sie sind heute auf diese Seite gekommen, weil Sie sich irgendwie Hilfe erhofften. Vielleicht hatten Sie Angst
wegen der bÃ¶sen Dinge, die Sie getan haben, oder Sie haben gemerkt, dass all Ihre UnzulÃ¤nglichkeiten
Ihnen jeden Tag mehr zu schaffen machen. Vielleicht hatten Sie aber auch Sehnsucht ewiges Leben zu
erhalten. 

Vielleicht aber hatten Sie auch das GefÃ¼hl, aus der Hand JESU zu gleiten und irgendwie plÃ¶tzlich allein
ohne der Hilfe JESU zu sein. Ich habe eine wunderbare Botschaft fÃ¼r all jene, die solche BefÃ¼rchtungen
haben. Vertrauen Sie doch dem Herrn, dass ER das gute Werk, was ER in Ihnen begonnen hat, auch
vollenden wird. Irgendwie sind Sie doch in die HÃ¤nde JESU geraten, aber da muss ich Ihnen sagen, so wie
Sie nicht durch Zufall auf diese Seite gestoÃŸen sind, so sind Sie auch nicht zufÃ¤llig in die HÃ¤nde JESU
geraten. Es war Gott, der alles fÃ¼hrte. Wenn Sie zu JESUS kommen, um errettet zu werden, dann dÃ¼rfen
Sie wissen, dass es Gottes Wille ist und ER es so gefÃ¼hrt hat. JESUS hat den Preis fÃ¼r Ihre Errettung
gezahlt. Glauben Sie, dass JESUS etwas, dass ER so teuer erworben hat, mit SEINEM Leben bezahlt hat,
wieder hergeben wÃ¼rde? Glauben Sie, dass ER Sie hinausstoÃŸen wÃ¼rde. Nein, Sie dÃ¼rfen darauf
vertrauen, dass Sie in JESU Armen in Sicherheit sind! 

Niemals wird der gute Hirte ein Schaf verlieren! Und JESUS ist der gute Hirte! ER ist ein Hirte, der sich um
Seine Schafe kÃ¼mmert und das verirrte sucht, um es zurÃ¼ck zur Herde zu bringen. ER kennt die SEINEN
und die SEINEN kennen IHN, den guten Hirten. Da muss ich Sie fragen, kennen Sie JESUS, den guten
Hirten?

Es gibt einen wichtigen Punkt, warum Sie, wenn Sie SEIN sind, wenn Sie wiedergeboren sind, oder aber
auch wenn Sie noch gar nicht viel wissen, aber sich irgendwie zu JESUS hingezogen fÃ¼hlen, keine Angst
zu haben brauchen. Die Bibel sagt: „Alles, was mir der Vater gibt, wird zu mir kommen". Ach wenn Sie auch
noch so furchtsam sind, haben Sie schon einmal darÃ¼ber nachgedacht, was diese groÃŸen, wunderbaren
Worte bedeuten, wenn JESUS sagt, „Alles, was mir der Vater gibt, wird zu mir kommen? Bedeutet das nicht,
dass JESUS auf Ihr Kommen wartet?

Das ist ja das Wunderbare, dass Sie die Bibel nie im Ungewissen lÃ¤sst, sondern immer alles klar sagt.
Meine Freunde, wenn Sie zu JESUS kommen, wird ER Sie niemals hinausstoÃŸen. JESUS wird Ihr Leben in
SEINE Hand nehmen und ER wird Ihnen ewiges Leben geben. Wenn ER dies tut, dann wird dieses neue
Leben nimmermehr aufhÃ¶ren!

Haben Sie schon ewiges Leben erhalten? Sind Sie vom Tod zum Leben hindurchgedrungen? Dann, meine
lieben Leser, wovor fÃ¼rchten Sie sich noch? ER, JESUS, wird Sie nicht abweisen und ewig bedeutet ganz
sicher ewig, also ohne Ende. Sie werden denken, aber vielleicht hat es doch ein Ende, aber dann sollten Sie
bedenken, dass die Bibel dasselbe Wort fÃ¼r den ewigen Gott gebraucht! Wenn das ewige Leben, welches
Ihnen JESUS schenken mÃ¶chte, enden wÃ¼rde, so wÃ¼rde Gott auch ein Ende haben, das aber ist
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vollkommen unmÃ¶glich, beides ist vollkommen unmÃ¶glich, weil Gott immer die Wahrheit sagt! Wenn Gott
Ihnen sagt, dass Sie ewiges Leben haben, so schlieÃŸt dies vollkommen die MÃ¶glichkeit aus, dass dieses
Leben enden kÃ¶nnte!

Um es ganz deutlich zu machen, so dass selbst der kompliziert denkendste Mensch es verstehen muss, sagt
der Herr JESUS in Seinem Wort: "wer zu mir kommt, den werde ich nicht hinausstoÃŸen." Dann bedeutet
das, wenn Sie jetzt zu JESUS kommen wÃ¼rden, dann wÃ¤re es niemandem mÃ¶glich, Sie wieder aus der
Hand JESU zu reiÃŸen. 

Meine Lieben, ist das nicht eine Botschaft, die uns so recht jubeln lÃ¤sst. Erkennen Sie, wie einfach es ist,
wenn Sie Gottes Wort recht geben. Ihr Jubeln wird kein Ende nehmen Ã¼ber solch eine GÃ¼te und Treue
des Herrn!

Mein Gott, dem ich diene, sagt "wer zu mir kommt, den werde ich nicht hinausstoÃŸen." 

Oh wie wunderbar ist diese Botschaft. Nehmen Sie sie und halten Sie sie fest, so wie JESUS sie nicht
hinausstoÃŸen wird, so dÃ¼rfen Sie vertrauen. Kein Feind, kein eigenes Ich, keine SÃ¼nde wird es fertig
bringen, Macht Ã¼ber Sie zu gewinnen, denn Gott hat Sie in die HÃ¤nde JESU gelegt und dieser hÃ¤lt Sie
ganz fest und wird Sie niemals hinausstoÃŸen! Niemandem wir es gelingen, Sie wieder aus der Hand JESU
zu reiÃŸen!

JESUS ist immer Sieger. Was ER zusagt, hÃ¤lt ER ganz gewiss! Vertrauen Sie Seinem Wort und freuen Sie
sich an SEINER Liebe und Gnade!

JESUS wird Sie auch heute festhalten, Sie nicht loslassen, Sie nicht hinausstoÃŸen, denn ER liebt Sie! ER
segne Sie, Ihr Thomas Gebhardt
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